
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間           会長エレクト  石田喜克君 

 図師会長が、東京出張

の為、本年度3回目の会

長の時間を授かりました。 

本当に後輩を育成して

頂き心より感謝申し上げ

ます。 

さて、昨日は、宮崎市

のサンホテルフェニックスにて、佐土原 RCの例会に参加

して参りました。池田ガバナー補佐、尾崎ガバナー補佐

エレクトが同席の上、ガバナー公式訪問 2週間前のクラ

ブ協議会が開催されました。なんと、井上博功君もメー

クアップに来られました。 

私は、他クラブの様子を伺いつつ、良い事を高鍋 RC

に導入出来たらいいなぁ～の考えで参加させて頂きまし

た。不謹慎な考え方で申し訳ございません。佐土原クラ

ブの事を、少しお話させて頂きます。 

例会会場が24名会員で、あれだけスペースがあるとリ

ッチな気分に浸る事が出来ます。広すぎるくらいです？

昨日でも 21名出席で、お客様4名の25名で国際会議場

の4分の1を使用されておりました。クラブ運営には、

数年前から CLPを導入されているみたいです。導入でク

ラブが活性化されてきたと、宮原次年度会長は述べられ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ておりました。本年度も委員会構成メンバーに関しては、

そのまま継続とのことでした。この会場で、西都・佐土

原・高鍋の3クラブの合同例会開催を打診されました。 

追って詳しい企画については、関係委員会・理事会に

提案させて頂きたく存じます。 

本日は、ガバナー公式訪問2週間前のクラブ協議会で

す。座席のセッテイグも7月4日の本番と同じような状

態にさせて頂いております。公式訪問時のクラブフォー

ラムの発表者2名の方に本日も登壇して頂き予行演習を

させて頂きます。本日は、クラブ協議会ですので、会員

の皆様の忌憚のないご意見を賜りたいと考えております。 

最後になりますが、尾崎ガバナー補佐エレクトは、総

括を承りますので宜しくお願い申し上げます。2名のガ

バナー補佐、ガバナー補佐エレクト様の連日の行動に心

より敬意を表しまして会長の時間とさせて頂きます。 

 

 
  池田豊繁ガバナー補佐 ・ 尾﨑敏弘ガバナー補佐エレクト 

 

  

 

 

 

第 1792 回 平成 25 年 6 月 27 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    山下 晧三 

中部分区ガバナー補佐    池田 豊繁 

2730地区テーマ 

  夢・誇り・挑戦（素晴らしいロータリーの再生） 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  「絆」 原点を見つめてー思いやりの心で 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦活動月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．三役退任あいさつ 

10．次週例会案内 

11．点   鐘  

12． 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  
  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内  

＊本年度最終例会―三役退任挨拶 

＊100万ドル 

 

 ＊ 

 

 

 

 

次回例会 ７月４日（1793回） 

 ＊新年度初例会―三役就任挨拶 

＊ガバナー公式訪問・クラブフォーラム 

第 1791 回 例会内容 

 
 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告           幹事 山口順一君 

＜文書案内＞ 

＊米山功労クラブの感謝状と 

 特別寄付金明細書送付の件 

＊地区幹事より各委員会報告 

 書提出について 

＊広報雑誌ＩＴ委員長会案内 

 日時 平成25年7月27日 

 場所 メインホテル   登録料 2000円 

＊中部分区会長幹事会案内(〆切 8/6) 

 日時 平成25年8月22日(木)19：00～ 

 場所 宮崎観光ホテル「山吹」  会費 6,000円 

 

 ■出席報告        出席委員長 石井秀隣君 

出席状況         

会   員   数 50名 

出 席 会 員 数 35名 

ホーム出席率 74.47％ 

前々回修正出席率 85.42％ 

 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 橋口清和君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

木村貞夫君 二人目の孫(和暉) 

の宮参りに尾道まで出かけて 

きます。台風が心配ですが土 

曜日には上がるでしょう。 

石田喜克君 池田ガバナー補佐、 

尾﨑ガバナー補佐エレクトのご臨席に感謝申し上げま 

す。ガバナー公式訪問2週間前のクラブ協議会宜しく 

お願いします。 

福本幸良君 先日次男坊が結婚致しました。出席いただ 

いた方には4時間強という長時間お付き合い頂きあり 

がとうございました。 

 

☆公式訪問前のクラブ協議会 

      テーマ；「職業奉仕と私」 

「私の事業と職業奉仕」 

 

 

 
 

  

   発表者 木浦君         発表者 福本君 

 

  

 池田豊繁ガバナー補佐    尾﨑敏弘ガバナー補佐エレクト 

一年間おせわになりました。    クラブ協議会の講評 

   

７月４日(木) 初例会・ガバナー公式訪問案内 

    12：10 全員集合 

    （会長・会長エレクト・幹事は 11：20集合） 

12：30～13：30 例会  

13：30～13：50 記念写真 

13：50～14：50  クラブフォーラム 

 

7月の例会案内 

7/ 4 ガバナー公式訪問・クラブフォーラム 

初例会―三役就任挨拶  米山ランチ 

7/11 月初めのセレモニー・前年度 100％出席表彰 

    会員卓話―石田会長  血圧測定・理事会 

7/18 会員卓話―武末君・藤本君 プログラム委員会 

7/25 新年度親睦会・夜間例会 

 

次年度のＲＩテーマ 

         

 

四つのテスト  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


